
2023年交接工作报告(汇总5篇)
报告材料主要是向上级汇报工作,其表达方式以叙述、说明为
主,在语言运用上要突出陈述性,把事情交代清楚,充分显示内
容的真实和材料的客观。报告帮助人们了解特定问题或情况，
并提供解决方案或建议。下面是小编帮大家整理的最新报告
范文，仅供参考，希望能够帮助到大家。

交接工作报告篇一

即将过去，一年的工作即将结束，而新的一年，又要开始。
做为一名柜台员工，在里迎来了公司本年度最重要的一项工
作――恒生系统上线。当然，这一年中也还有些其他的工作
收获，现就将这一年的工作情况做如下工作总结：

上半年，响应总公司“全能柜员”的号召，要求柜台人员做
到对开立资金账户、股东账户、销户、撤指转托管、三方存
管、资金取款等所有业务的熟悉和掌握，实现一名柜员可以
办理所有柜台业务的能力。在这期间，我与郝静波对之前单
独负责的业务做了充分的交流与沟通，将彼此的业务做了补
充，重点是让我对开立资金开户、撤指转托管、佣金修改等
方面的业务做到熟悉和掌握。

四月，总部提出了柜台系统升级的计划，将原恒生系统升级
到现今普遍使用的恒生系统，并将该项目列为今年公司发展
的重中之重。升级分两个阶段进行，第一阶段实现资金账户
与股东账户一站式开立，弃用原股东账户开户使用的新意系
统；第二阶段六月份后进行，实现所有账户的开户、销户、
撤指转托管、创业板开通等业务，做成集所有业务于一体的
系统。

系统升级的第一阶段还是比较好实现的，第二阶段因为需要
整合所有的数据与功能，总部特意于6月下旬在北京举办了一



次培训会，让大家了解这次升级的重要性，以及对业务方面
的知识、系统的使用做了更详细的讲解。七月底到八月底进
入了最为忙碌的一个月，系统正式进入测试阶段，每天都在
不断的测试系统的各项功能，完善系统的升级。在这个过程
中，慢慢的对新系统有了更为深刻的了解，对系统的功能更
加的熟悉。8月底，新系统正式上线，一切都表现的那么稳定，
让之前的辛苦没有费。系统较之前的系统更加的快捷，将所
有业务集于一身，让柜台的工作效率有了明显的提升。

通过新系统的上线，柜台彻底实现了“全能柜员”的要求，
现在的柜台，可以同时进行相同的业务，只需要双方相互复
合通过就可以完成。除了以上工作之外，我还负责公司股票
机发放及录入的工作，电子档案的扫描，客户转户挽留，客
户电话的咨询等工作。

在下一年的工作中，我的计划如下：首先将现有的工作变的
更细节化。细节决定一切，有时候因为一点粗心大意，会将
问题变的复杂，要杜绝这样的事情发生，应该多想一点，做
细一些，让事情变的更完善；其次，要让柜台工作更加规范
化，柜台的事项比较具体和繁杂，需要把各方面的事情分轻
主次，需要多与各部门沟通、合作。第三，要实现工作内容
的程序化，将柜台重要的工作内容形成文字性的规范化流程，
在日后的工作中按流程办理，使工作更加程序化。请大家继
续浏览更多的工作总结。

交接工作报告篇二

x年是很不寻常、很不*凡的一年，祖国在冰雪中挺立，在震
荡中坚强。无以伦比的奥运，一飞冲天的神七，圆了国人百
年的梦想，向世界展示了*的力量。

x年也是经济金融形势复杂多变，不稳定不确定因素明显增多
的一年。我国经济运行中的困难增加，经济下行压力加大，
企业经营困难增多，金融领域潜在风险增加。



欣喜的是，*农业银行股改方案获得*的批准，终于让我们踏
上了建设股份制商业银行的新征程。

一年来，在州分行党委特别是分管行长的高度重视、正确领
导和大力支持下，在省分行垂直业务部门的帮助下，在各位
同事的配合下，我按照上级行及本行领导赋予会计结算部的
工作职责，团结和带领我部员工恪尽职守，努力工作，圆满
完成了全年各项工作任务。现将一年来的主要工作情况汇报
如下：

为从根本上解决困绕我行的基础管理差，内部控制力弱的问
题，我行于年初召开了高规格的会计基础工作会议。会议认
真查找了我行会计基础管理方面问题，深入分析了问题存在
的原因，提出了提高我行会计内控管理水*的具体措施。

会后不久，会计结算部正式单设。作为会计结算部的负责人，
我把贯彻落实会计基础管理工作会议精神作为首要任务和工
作切入点，并从以下几个方面开展了工作：

1、以抓《*农业银行云南省分行会计内控管理尽职指引》和
在会计基础管理工作会议上签订的《会计基础管理及内控建
设责任书》的落实为契机，把各级行的行长、分管行长、会
计部门(职能所在部门)负责人、会计主管、监管员以及人事、
监察等相关职能纳入会计内控管理组织体系，大家各司其职、
齐抓共管、相互制约、相互监督、一体考核，让会计内控管
理关系更清晰，会计内控管理层次得到提升。

2、坚持按季组织开展监管检查工作，促进会计内控管理
水*逐步提高。会计监管是内控管理的.重要组成部分和操作
风险的重要防线。对这一块工作的重视我一刻也没有放松过，
尽管面临这样或那样的困难，我还是坚持按计划、按程序每
季度对各县支行各经营机构组织开展一次认真细致的检查。
做到每次检查都有方案、有通知、有记录、有整改、对责任
人有处理。监管的内容也严格按照会计监管制度的规定和案



件专项治理的要求逐条细化，不敢有丝毫的马虎。

从已经结束的前三季度监管来看，累计查出问题273个次，绝
大部分问题已得到整改或改善，处理或建议处理责任人96人
次，其中扣发考核性工资44人次，扣款金额7750元，向州分
行员工违规行为积分管理办法领导小组办公室提请积分建
议52人次。我把实质重于形式作为监管的重要原则，通过持
续、认真细致的监管，我们的会计内控管理水*有了明显的进
步。

3、坚持值班制度，提高预警信息核销的及时性和真实性，充
分发挥会计监控系统的监督作用。

交接工作报告篇三

开发置业-项目自20xx年4月开始筹备，在集团的大力支持下，
实业公司正确领导和决策下，置业公司全体员工、各个相关
部门克服了人员相对不足、时间要求紧、房地产市场宏观调
控等多方面不利因素的影响，积极配合和坚决执行实业公司
整体发展战略，齐心协力，众志一心，扎实工作，实现
了“三当”，即当年开工，当年销售、当年售罄的骄人成绩，
同时也为南山房地产商业品牌的创立做出了自己应有的贡献。

截至xx年年末，项目总共实现销售资金回流亿元，银行按揭
签约放款率达100%，建设投入期现金流亿元，预计本项目最
终实现销售净利润亿元，实现项目投资回报率达，圆满地完
成了xx集团和实业公司下达的各项工作考核指标。

(一)在实业公司的监管下，财务工作实现了几个突破

1)监督与服务

xx年年初，实业公司实行项目公司目标成本管理监督考核，
因此公司要求内部财务管理监督水平需要不断地提升。外部，



税务机关及银行对房地产企业的重点监察、税收政策调整、
国家金融政策的宏观调控也相应增加了我们的工作难度。

在这不平凡的三年里置业公司财务部克服了由于财务专业人
员严重短缺、付款审批流程等因素引起的工作量大、事务集
中、办理日常财务事务距离远、时间长等多方面困难，在公
司各级领导的鼎力支持和关怀下，使得财务部在职能管理上
积累了一些经验，并向前迈出了一大步，坚决做好财务审核、
监督和服务等各项工作。

2)合作银行的选择

在与银行商谈按揭合作条件的过程中，财务部分析了以前开
发项目的一些经验和教训，对项目销售后的资金安全及时回
流和开发商承担的连带担保责任以及为配合销售紧密相连的
系列增值服务等多方面进行了认真细致的研究，经过反复具
体地、探索性地调查讨论和斟酌比较，并屡次与多家内外资
银行领导的谈判协商，结合实业公司对xx项目资金运用等方
面的具体要求，寻找适合我们项目的合作伙伴，终于在预定
时间内与各合作银行(中行、招行、深发展)达成一致地针对
香蜜湖项目的多项惠的政策。

从最初的只能凭合同抵押回执到最终业主按揭合同签定后凭
预售买卖合同的复印件即放款，使得我项目巨额现金回流时
间至少提前了两个月，开盘销售一周内回流资金近1亿元，限
度地把控住银行的放款节奏，也使得公司有充足的自由资金
运用，这样的操作方式也确保了资金回流的安全及时，同时
也保证了后续合同备案和抵押等工作的及时顺畅。

(二)在连带担保责任方面

我们实现了目前深圳银行业所能给予房地产开发商的惠条件：
连带担保到办妥楼花抵押登记为止，最早免除开发商担保责
任，较房产证办妥并抵押给银行的一般条件至少提前了一年



半的时间，同时也免除了数千万相关担保保证金的巨额支出。

(三)免费合作增值服务

交接工作报告篇四

开发置业—项目自20xx年4月开始筹备，在集团的大力支持下，
实业公司正确领导和决策下，置业公司全体员工、各个相关
部门克服了人员相对不足、时间要求紧、房地产市场宏观调
控等多方面不利因素的影响，积极配合和坚决执行实业公司
整体发展战略，齐心协力，众志一心，扎实工作，实现
了“三当”，即当年开工，当年销售、当年售罄的骄人成绩，
同时也为南山房地产商业品牌的创立做出了自己应有的贡献。

截至xx年年末，项目总共实现销售资金回流6。6亿元，银行
按揭签约放款率达100%，建设投入期现金流3。17亿元，预计
本项目最终实现销售净利润1。25亿元，实现项目投资回报率
达20。7%，圆满地完成了xx集团和实业公司下达的各项工作
考核指标。

（一）在实业公司的监管下，财务工作实现了几个突破

1）监督与服务

xx年年初，实业公司实行项目公司目标成本管理监督考核，
因此公司要求内部财务管理监督水平需要不断地提升。外部，
税务机关及银行对房地产企业的重点监察、税收政策调整、
国家金融政策的宏观调控也相应增加了我们的工作难度。

在这不平凡的三年里置业公司财务部克服了由于财务专业人
员严重短缺、付款审批流程等因素引起的工作量大、事务集
中、办理日常财务事务距离远、时间长等多方面困难，在公
司各级领导的鼎力支持和关怀下，使得财务部在职能管理上
积累了一些经验，并向前迈出了一大步，坚决做好财务审核、



监督和服务等各项工作。

2）合作银行的选择

在与银行商谈按揭合作条件的过程中，财务部分析了以前开
发项目的一些经验和教训，对项目销售后的资金安全及时回
流和开发商承担的连带担保责任以及为配合销售紧密相连的
系列增值服务等多方面进行了认真细致的研究，经过反复具
体地、探索性地调查讨论和斟酌比较，并屡次与多家内外资
银行领导的谈判协商，结合实业公司对xx项目资金运用等方
面的具体要求，寻找适合我们项目的合作伙伴，终于在预定
时间内与各合作银行（中行、招行、深发展）达成一致地针
对香蜜湖项目的多项惠的政策。

从最初的只能凭合同抵押回执到最终业主按揭合同签定后凭
预售买卖合同的复印件即放款，使得我项目巨额现金回流时
间至少提前了两个月，开盘销售一周内回流资金近1亿元，限
度地把控住银行的放款节奏，也使得公司有充足的自由资金
运用，这样的操作方式也确保了资金回流的安全及时，同时
也保证了后续合同备案和抵押等工作的及时顺畅。

（二）在连带担保责任方面

我们实现了目前深圳银行业所能给予房地产开发商的惠条件：
连带担保到办妥楼花抵押登记为止，最早免除开发商担保责
任，较房产证办妥并抵押给银行的一般条件至少提前了一年
半的时间，同时也免除了数千万相关担保保证金的巨额支出。

（三）免费合作增值服务

交接工作报告篇五

20xx年是“十二五”规划实施的第x年，是确定“十二五”规
划、抢抓发展机遇、推动转型升级的关键之年，是各项工作



的落实年、推进年。根据县委的有关文件精神，结合我局实
际情况，现将20xx年党员干部政治理论学习计划安排如下。

一、指导思想

高举中国特色社会主义伟大旗帜，以^v^理论和“三个代
表”重要思想为指导，深入贯彻落实科学发展观，围绕建设
学习型政党、学习型机关，深入学习贯彻xx届x中全会、中央
水利工作会议、全国和省“两会”精神，全面提升干部理论
能力和水平，为实现全县经济社会科学发展、和谐发展、率
先发展提供有力的水利支撑。

二、重点学习内容

1、继续深入学习实践科学发展观

要根据中央和省市委统一部署，紧扣“党员干部受教育、科
学发展上水平、人民群众得实惠”目标，继续深入学习实践
科学发展观，不断增强贯彻落实科学发展观的自觉性和坚定
性，用先进理论武装头脑，指导实践，推动工作，提升发展。
针对当前国内和国际经济形势的新变化，要深入学习贯彻党
的xx届x中全会、中央水利工作会议、省委会议精神，认真研
究中央和省出台的一系列调结构、促转型的政策措施，把思
想统一到推进转型升级科学发展上来，统一到中央和省的决
策部署上来，不断提升科学发展理念和克服困难的信心，为
经济社会又好又快发展奠定思想基础，提供精神支撑。

2、深入学习中国特色社会主义理论体系

深入学习贯彻中国特色社会主义理论体系是各级党委中心组
学习的长期任务。要坚持不懈地学习掌握^v^理论、“三个
代表”重要思想和科学发展观，加深对马克思列宁主义、^v^
思想和中国特色社会主义理论体系的领会和掌握，深刻理解
中国特色社会主义理论体系是与马克思列宁主义、^v^思想一



脉相承又与时俱进的科学体系。要深刻理解新中国成立xx年
来的历史进程和宝贵经验，学深学透中国特色社会主义理论
体系的基本内涵和根本要求，增强对马克思主义的信仰、对
中国特色社会主义的信念、对改革开放的信心。

3、深入学习贯彻xx届x中全会精神

学习贯彻党的xx届x中全会精神是一项抓好当前、服务全局的
重要任务，要注重结合实际，切实把全会精神落到实处。要
按照中央“全面、准确、深入”的具体要求，深入学习《^v^
中央关于制定国民经济和社会发展第十二个五年规划的建
议》，“十二五”时期是全面建设小康社会的关键时期，是
深化改革开放、加快转变经济发展方式的攻坚时期。深刻认
识并准确把握国内外形势新变化新特点，科学制定“十二
五”规划，对于继续抓住和用好我国发展的重要战略机遇期、
促进经济长期平稳较快发展，对于夺取全面建设小康社会新
胜利、推进中国特色社会主义伟大事业，具有十分重要的意
义。在此基础上，进一步认真调研，深入思考，积极探索我
县党建工作的新思路、新机制，努力把各级党组织建设成为
推进科学发展、构建和谐社会的坚强堡垒。

4、当代经济、政治、文化和社会新知识

广泛学习经济、政治、文化、法律、科技、管理、历史等方
面的知识，及时了解和掌握反映当代经济政治文化社会等各
领域发展的新进展、新知识、新成果，不断提高领导社会主
义经济、政治、文化、社会建设和党的建设的本领。


